

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

148. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 28. Mai 2008

Antrag 2

Gentechnologie

Die AK-Wien spricht sich für strenge Warnhinweise bei gentechnisch produzierten Lebensmitteln aus.

Da gentechnisch produzierte Lebensmittel jetzt auch in Österreich in den Handel gelangen können, muss hier entsprechend den Warnhinweisen bei Zigaretten auf eine mögliche Gesundheitsgefährdung für den Verbraucher hingewiesen werden. Da Langzeitwirkungen und andere Wechselwirkungen, die durch den Verzehr von diesen Produkten auftreten können, noch nicht genügend erforscht bzw. bekannt sind, sollte hier dem Konsumenten die Möglichkeit gegeben werden zu entscheiden, ob er dieses Risiko eingehen möchte oder nicht. Dies könnte z.B. durch eine deutlich sichtbare Aufschrift: „Achtung, der Verzehr dieses gentechnisch erzeugten Produktes kann möglicherweise Ihre Gesundheit gefährden!“ erreicht werden.